

Conmemoración del 8 de Marzo en La Araucanía

Con una nutrida agenda durante marzo los de Servicios Públicos conmemoraron el Día Internacional de La Mujer

La Agenda Regional de Género, convoca a los servicios públicos del país, y en este caso de La Araucanía, a desarrollar iniciativas con enfoque de género, por lo que, en el contexto del día internacional de la mujer, en la región se realizaron variadas actividades.

Se dio el vamos en marzo, con una actividad deportiva, organizada por la Seremi de Deportes, Marcela Vejar, y el Instituto Nacional de Deportes, junto a su Director (s) Mauro Salinas, promoviendo el derecho al deporte y la recreación de las mujeres.

En el área de mujeres y agricultura, se desarrollaron importantes iniciativas, como un conversatorio con mujeres agricultoras de La Araucanía, organizado por Seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf y la Encargada Regional de Riego Karina López. También junto a estas autoridades y con la presencia del Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, Delegado Presidencial, José Montalva, Delegada se realizó la entrega de 29 de bonos a mujeres agricultoras de la región,



por un total de 591 millones de pesos. El impacto de esta medida permite disminuir las brechas de género y también pensar en apoyos focalizados a mujeres en la agricultura.

Directora María Teresa Huentequero, Directora Regional de CONAF lideró un conversatorio con mujeres. También, la Subsecretaria General de Gobierno, Nicole Cardoch y la Seremi de Gobierno, Verónica López, se realizó un diálogo con más de 200 mujeres dirigentes sociales.

CORFO Araucanía, hizo el lanzamiento de la revista “La Ruta de Las Mujeres

Empresarias”, En la línea de cuidados, participamos en la inspección técnica de tres nuevos Centros Comunitarios de Cuidado en La Araucanía, en las comunas de Saavedra, Nueva Imperial y Padre Las Casas, junto a la subsecretaría de Desarrollo Social y Familia, Francisca Gallegos, y la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta y las seremis de cada cartera. Destacando que la región cuenta con el primer Centro Comunitario de Cuidados en finalizar sus obras, en la localidad de Puerto Domínguez, comuna de Saavedra.